
 

 

Requerimento n° 181/12 
De Informações 

 
 

“Informações sobre verbas para a 
Secretaria de Saúde de Santa 
Bárbara d´Oeste”.  
 

Considerando-se que, este Vereador participou da última 
audiência pública da saúde e questionou o secretário de saúde Sr. 
Carlos Eli sobre suas constantes viagens; 

  
Considerando-se que, segundo o secretário as viagens para 

participação em congressos e conferências são importantes para 
captação de recursos a serem utilizados na saúde do município, e 

 
Considerando-se que, naquela ocasião o secretário de 

saúde afirmou que faz parte de conselhos estaduais para discussão de 
gestões públicas, as quais são aplicadas no planejamento das políticas 
públicas da cidade,   

 
REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – Qual o montante de recursos conseguidos para a cidade 

através da participação do Secretário de Saúde nestas 
reuniões? 

2 – Estes recursos já estão sendo aplicados na saúde do 
município?  

3 – Em quais áreas estes recursos estão sendo aplicados e 
de que maneira? 

4 – Se não, em que fase está à captação de tais recursos?  
5  - Outras informações que julgar necessária.  
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de março de 2012. 

 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 
 


